

Dos torreñas jugarán en Primera División con el UCAM de fútbol sala

Cristina Pérez y Mari Gómez, participantes en el ascenso del club murciano a la máxima categoría, fueron recibidas por el alcalde Domingo Coronado

08/08/16 – Las torreñas Cristina Pérez y Mari Gómez jugarán la próxima campaña con el UCAM Murcia Fútbol Sala en Primera División, un logro conseguido tras aportar su colaboración en el ascenso del club murciano a la máxima categoría. Las deportistas fueron recibidas el pasado martes 2 de agosto por el alcalde de Las Torres de Cotillas, Domingo Coronado, que quiso felicitarlas en persona por sus logros deportivos.

"Ambas salieron de las bases del fútbol sala torreño y han conseguido destacar en este deporte en el ámbito regional, tanto que la próxima temporada debutarán en la máxima categoría nacional", destaca Coronado, "lo que es digno de admiración y de elogio".

Las futbolistas torreñas, que han debutado con la selección murciana, han renovado para esta campaña 2016/17 su acuerdo con el club murciano. *"Esto les permitirá disfrutar en el UCAM FS de su quinta temporada en el caso de Mari y de la sexta en el de Cristina",* explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que también participó en esta recepción oficial.

A punto de comenzar

Las torreñas comenzarán la pretemporada con su equipo el próximo martes 16 de agosto, para una liga que iniciarán en Madrid el 10 de septiembre ante el F.S.F. Móstoles. El primer derbi murciano lo jugarán en la tercera jornada, el 24 de septiembre, contra Jimbee Roldan FSF, mientras que finalizarán la liga el 3 de junio frente a otro recién ascendido, C.D. Leganés F.S.

